



Pädagogen begrüßt

Neue Gesichter gibt es im Lehrerkollegium an den Zinzendorfschulen. Die neuen pädagogischen Mitarbeiter sind: Cornelia Deneke (Fachschule für Sozialpädagogik) Daniela Lindner (Jugend- und Heimerzieherin im HCR), Christin Karge (Wirtschaft, Geschichte, Gemeinschaftskunde), Annette Rienhöfer-Schweer (Biologie), Mechthild Fischer (evangelische Religion), Miles Taylor (Biologie, Geografie), Uwe Markstahler (Mathematik, Biologie, Physik, Religion), Erich Putnik (Mathematik, Informatik) und Markus Luschin (Mathematik, Sport). Mit den Referendaren Daniel Reinelt und Manuel Lickert wurden sie begrüßt. Aus der Elternzeit zurück sind Maike Zander und Anne Zähringer.